

CUPOS PARA 20 PERSONAS EN EL MAULE

Teletón abre inscripciones al voluntariado permanente

TALCA. Ya se encuentran abiertas las inscripciones para formar parte del equipo de voluntarios permanentes de Teletón en todos sus institutos del país.

Se trata del segundo periodo de postulaciones del año, el que dispone de 400 cupos para personas interesadas en vivir una experiencia de voluntariado social y solidario, en este caso en apoyo a la rehabilitación de niños, niñas y jóvenes en situación de disca-

pacidad que se atienden en Teletón. En el caso del instituto de Maule se busca completar 20 cupos.

“Queremos invitar a más personas a ser parte de nuestra comunidad, que puedan vivir y tener la experiencia de la Teletón en su día a día. Necesitamos de ustedes para dar continuidad a nuestros programas y seguir creciendo en los beneficios que entregamos a las más de 32 mil familias en el país”, explicó Aldo

Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón.

Para sumarse al equipo y vivir esta gran experiencia solidaria, se debe ingresar a la página de Teletón. Allí las personas encontrarán un formulario que solicita datos que servirán a Teletón para contactar e iniciar el proceso de selección, el que incluye entrevistas grupales, las que se llevarán a cabo en el mes de agosto. Los postulantes seleccionados serán

capacitados para ejecutar trabajos y pequeñas intervenciones en domicilios de pacientes que mejoren significativamente las condiciones de accesibilidad. Además, los voluntarios y voluntarias, acompañarán a las familias en actividades recreativas que les permitan disfrutar de tiempo libre y de ocio, así como también colaborar en múltiples actividades de promoción del trabajo de la institución y su tradicional campaña anual de recaudación.



El Maule cuenta con 20 cupos para las personas interesadas en ser voluntarios permanentes.